

今、思うこと

初めて休校を長い期間休馬鹿して、始めの方は宿題もあったので、セマになることはなかったけど、一週間くらいたって宿題も終わってくると、どんどんヒマになってしまって、少しストレスもたまっていきました。友だちとも直接話すことができなくなってしまったけれど、ストレスもたまりました。でもその分にマップのためになにかやることを探し、新しい事にもちぶせんするようになりました。

私はこの休校期間で友だちはSNSなどで話をしたり直接会話をしたりすることができない感じました。

楽しく会話をができるなと感じました。

今思ふ コロナの怖さ



手洗いは

感染防ぐ

盾になる



「コロナに感染した人たちのために働くってくれてありがとうございます。」

病院で働く人達がコロナ感染者と一緒にいるので家族と会えないと心配になります。また、部活動では、生先の指示をしっかりと聞き、集中して練習に取り組みたこと思います。もつゞぎ一年生も入部していくので、見本になれるようしっかり頑張りましたこと思います。また、体育会は中止になりましたが、一部期の学級委員としてクラスをまとめて頑張りましたこと思います。

僕が新型コロナウイルスの休校中で思ったことは学校に行けることはすらへじことだなと思うことです。休校中は、好きなときにゲームしたり、好きなときに勉強したり、起きたり起きたり、楽しかった。でもおわかれたら楽しかったです。が、それがただの人間ではなくなりました。勉強も自分が本当にできるとうにちっこくなるが不安です。だから迷惑をかけないように自分にできることよりも、勉強を大切に避けてリモート学習を守ることになります。

医療従事者の皆さん

危険ヒビ合ひの仕事で毎日忙しくて大変だと思つてます。医療従事者の皆さんにいたから、休校が長くても、ヒビ感染者が増えていくと思います。

私たちも不要不急の外出や行動を避けたり、感染予防のため手洗いやマスクをしたりしていきました。

医療感染者の皆さんにがんばっているので私たちも迷惑をかけないように自分にできることよりも、大切に避けてリモート学習を守ることになりました。